

InternationalMedia

SENIN 5 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN PANTAU PENYALURAN BLT BBM

Presiden Joko Widodo memantau penyaluran BLT BBM (Bantuan Langsung Tunai Bahan Bakar Minyak), di Kantor Pos Bandar Lampung, Lampung, Sabtu (3/9). Presiden meninjau langsung pembagian BLT BBM, di Provinsi Lampung.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jangan menganggap remeh diri sendiri, karena setiap orang memiliki potensi yang tak terhingga.
(Master Cheng Yen)



PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Kopi Luwak
Kopi Luwak

Jakarta : TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliut, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung : Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

Anggota DPR: Kenaikan Harga BBM Bukan Solusi Kehendak Rakyat...

Keputusan pemerintah menaikkan harga bahan bakar minyak (BBM) hanya akan membuat masyarakat semakin menderita karena menurunnya daya beli mereka.

JAKARTA (IM) – Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengumumkan kenaikan harga BBM bersubsidi. Harga Pertalite naik dari Rp 7.650 per liter menjadi Rp

10 ribu per liter (harga BBM naik). Selain harga BBM Pertalite, ada kenaikan Solar bersubsidi dari Rp 5.150 per liter menjadi Rp 6.800 per liter, dan Pertamina

non-subsidi dari Rp 12.500 per liter menjadi Rp 14.500 per liter yang berlaku sejak Sabtu (3/9) pukul 14.30 WIB.

Pengumuman harga BBM naik ini justru bertepatan saat harga minyak mentah dunia mulai perlahan mengalami penurunan. Beberapa waktu lalu, harga minyak Brent yang jadi patokan global memang berfluktuasi, bahkan sempat berada di atas 100 dollar AS per barel, namun kini sudah turun di kisaran 90 dollar AS per barel.

Tak ayal, keputusan pemerintah menaikkan harga bahan bakar minyak (BBM) bersubsidi menuai protes keras dari para anggota DPR dan masyarakat Indonesia. Kenaikan harga BBM akan membuat masyarakat semakin menderita akibat daya beli mereka semakin merosot.

Anggota Komisi VII DPR Sartono Hutomo mengkritik keputusan pemerintah menaikkan harga BBM jenis Pertalite dan solar. Menurutnya, pemerintah seolah tidak memikirkan dampak signifikan

akibat kenaikan harga BBM.

“Pemerintah tetap harus melakukan pekerjaan rumah, yaitu dengan mengendalikan penyaluran BBM bersubsidi kepada pihak yang berhak. Kenaikan bukanlah solusi yang dikehendaki rakyat,” kata Sartono dalam keterangan tertulis, Minggu (4/9).

Sartono juga menyoroti momentum kenaikan harga BBM. Dia melihat pemerintah seolah tak

► Bersambung ke hal 11

‘Diserbu’ Masyarakat, Stok BBM Rewo 89 di SPBU Vivo Kosong

JAKARTA (IM) - Pasokan bensin Rewo 89 habis di beberapa SPBU Vivo akibat diserbu masyarakat pasca pengumuman kenaikan harga BBM subsidi di Pertamina, Minggu (4/9).

Diketahui, pemerintah menaikkan harga BBM subsidi dan nonsubsidi milik PT Pertamina (Persero) pada Sabtu (3/9/2022). Di mana harga Pertalite dari Rp7.650 per liter menjadi Rp10.000 per liter, Solar subsidi dari Rp5.150 per liter menjadi Rp6.800 per liter, dan Pertamina nonsubsidi dari Rp12.500 per liter menjadi Rp14.500 per liter.

Berdasarkan di lapangan, plang harga SPBU Vivo di Pasar Minggu, Jakarta Selatan, tak lagi menunjukkan harga Rewo 89 yang sebelumnya dijual Rp8.900 per liter. Salah seorang petugas SPBU Vivo Firman Abadi mengatakan bahwa pihaknya tidak menunjukkan daftar harga Rewo 89 karena stoknya sudah habis.

“Sudah habis, kosong yang harganya Rp8.900 semenjak keputusan pengumuman BBM di Pertamina naik, di sini langsung ramai,” kata Abadi di Jakarta, Minggu (4/9).

► Bersambung ke hal 11

Pemerintah Selalu Gunakan Narasi Subsidi Salah Sasaran saat Naikkan Harga BBM

JAKARTA (IM) - Pengurus Besar Nahdlatul Ulama menyayangkan sikap pemerintah yang selalu menggunakan narasi subsidi salah sasaran sebagai alasan

menaikkan harga Bahan Bakar Minyak (BBM).

Wakil Sekjen PBNU Rahmat Hidayat mengatakan, narasi yang digunakan ini tergolong usang.

“Setiap kali harga minyak dunia naik, sudah tentu berimplikasi pada harga BBM di dalam negeri.

► Bersambung ke hal 11

Komnas Perempuan Sebut Sambo Rusak Sistem Penanganan Kekerasan Seksual

JAKARTA (IM) - Pihak Komisi Nasional Anti Kekerasan terhadap Perempuan (Komnas Perempuan) mengatakan, tindakan

mantan Kepala Divisi Profesi dan Pengamanan Polri, Irfan Ferdy Sambo, telah merusak sistem penanganan kasus kekerasan seksual.

“Apa yang dilakukan Sambo itu merusak sistem penanganan

► Bersambung ke hal 11

ASALTAU!

Ditemukan Kuburan ‘Vampir’ Abad Ke-17 di Polandia

PARA arkeolog dari Universitas Nicolaus Copernicus di Polandia menemukan kuburan “vampir” yang tidak biasa dan unik. Kuburan abad ke-17, dari orang yang diduga, setidaknya oleh kerabat atau mereka yang menguburnya, sebagai vampir itu, ditemukan di dekat kota Pie, Polandia.

Para peneliti tidak mengetahui apa yang membuat penduduk setempat percaya bahwa wanita yang dikuburkan itu adalah vampir. Mungkin karena kulitnya yang pucat, tempramen yang buruk, ketidaksukaan terhadap bawang putih, atau karena kejahatan yang dilakukannya di malam hari, tetapi mereka

► Bersambung ke hal 11

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.022,00	14.772,00
SGD	10.738,00	10.538,00
AUD	10.231,00	10.021,00
EUR	15.017,00	14.777,00
HKD	1.944,00	1.859,00
GBP	17.420,00	17.155,00

Sabtu 3 September 2022 16.00 WIB

MenkopUKM Apresiasi LAKON Indonesia yang Buat Pintu Inkubator Bagi Kreatif Muda Indonesia



(Duduk, ki-ka) Conseiller de Cooperation/Directeur de l’Institut Francais d’Indonesie Stephane Doyert, Founder LAKON Indonesia Theresia Mareta, MenkopUKM Teten Masduki, Chairman JF3 Soegianto Nagaria dan tamu kehormatan berfoto bersama perwakilan tujuh brand lokal yang tampil dalam Fashion Show Pintu Incubator.

JAKARTA (IM) - MenkopUKM (Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Indonesia) Teten

Masduki memberi apresiasi tinggi kepada Lakon Indonesia dan Kedutaan Besar Perancis melalui Institut Francais

d’Indonesie (IFI) yang membuat program Pintu Incubator bagi para kreatif muda Indonesia dan Prancis serta UMKM di bidang

bisnis fashion. “Program Pintu Incubator ini terobosan yang brilian. Karena saya kira para desainer



KI-KA: Chairman JF3 Soegianto Nagaria, MenkopUKM Teten Masduki, Founder LAKON Indonesia Theresia Mareta, Direktur PT Summarecon Agung Tbk Liliawati Rahardjo dan Herman Nagaria.

muda di Indonesia cukup banyak dan sudah mulai banyak brand yang produknya bagus tapi kita ingin mereka berkem-

bang. Bisnis berkembang terhubung ekosistem global dan sehingga masuk pasar global. Kita punya kekayaan budaya

luar biasa sehingga jadi basis industri fashion masuk ke

► Bersambung ke hal 11